

令和4年8月23日  
建設業労働災害防止協会

関係者各位

### 当協会職員における新型コロナウイルス PCR 検査陽性反応者の判明について

当協会の建設業安全衛生教育センター（千葉県佐倉市飯野 852）に勤務する職員 1 名について、8 月 23 日（火）に新型コロナウイルス PCR 検査の陽性が判明いたしましたので、お知らせいたします。

当該職員の最終出勤日は 8 月 22 日（月）であり、当日の症状は無く、マスクを着用していたこと、対話時は 1m 以上の距離確保等を行っていたことから濃厚接触者に該当する職員はいないと判断しております。

また、当該職員は管理事務に携わっており、外部関係者との対応は行っておりません。

さらに、陽性反応が判明した後、勤務する建設業安全衛生教育センターの共用設備の消毒を実施するとともに、専用部分についても消毒を実施いたしました。

引き続き保健所の指導のもと、適切に対応してまいります。

これまで当協会ではすべての職員に対して、手洗い消毒、執務中を含めたマスク着用、3 密及び感染リスクが高まる「5つの場面」の回避等を徹底するとともに、在宅勤務を進めるなど、今後も従来に増して感染防止に万全を尽くしてまいります。

建設業労働災害防止協会

専務理事 井上 仁

教育センター管理課長 川田 宏成  
(電話) 043-486-1321

総務部長 小松原 正俊  
(電話) 03-3453-8201